perjudicaba el servirle 5 números, con los cuales leían gratis nuestro semanario la mayoría de los socios. Así pués, compitiendo en generosidad y no queriendo gravar a la Sociedad, retiramos también el número que por misericordia nos toman. Después de todo, para lo que podemos escribir en las presentes circunstancias, ni hacía falta que nos cansáramos la tete ni vale la pena que nos lean.

Mal se compaginan estas cicaterías con los pujos de grandeza de algunos señores que sueñan con monumentales reformas y con ponerle *montera* al Casino. Yo creo que está muy en carácter de gorra y que disponemos de más de lo que nos merecemos. ¡Pobres y presumiendo de fachendosos!

R. de la Z.

INFORMACION LOCAL

VIAJE DE NOVIOS —En tournée de luna de miel, pasaron breves días entre nosotros el valiente capitán Mariano Pinilla y su encantadora y bellísima esposa D.ª Cármen Dalías, hija del Teniente Coronel de Alcántara, en cuyo mando reemplazó al heróico y llorado Primo de Rivera.

La feliz pareja marchó a Melilla, donde se encuentran sus padres.

Vayan con ellos nuestros votos de venturas y el deseo de que perpetúen la raza de bravos a que por legítima estirpe pertenecen.

ENHORABUENA. — Se encuentra notablemente restablecido de la enfermedad que lo tuvo postrado en cama, el digno Director de la Escuela graduada núm. 1 de ésta ciudad, nuestro buen amigo D. Dióscoro Galindo.

Muy de veras celebramos que su dolencia no haya tenido la gravedad que creíamos al iniciarse aquélla.

HAN LLEGADO.—De Valladolid, donde han pasado las vacaciones de Navidad, ha regresado nuestro querido compañero el ilustrado Profesor de la Academia Politécnica D. Francisco Astruga, y el simpático jóven D. Luis Córdoba del Olmo.

- —De Madrid, hemos saludado a D. Hermenegildo Poblete.
- —De Ciudad Real, donde marchára a ventilar asuntos particulares, regresó D. Angel Herrero Llanos.
- —De Sevilla y Madrid, regresó el estudioso Licenciado en Ciencias y Profesor de la Academia Politécnica D. Emilio Morales.
- —Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de D. Vicente Núñez, padre de nuestro excelente amigo el reputado Doctor oculista Sr. Núñez Cañas.

HAN SALIDO.—Para Argamasilla de Alba, el propietario de aquélla villa D. Cárlos Cappa, después de haber pasado una temporada al lado de su padre y hermanos políticos los señores de Chacón.

- —Se encuentra pasando una temporada en sus posesiones de *Casas Altas*, D. Bernardo Chacón Hervás, acompañado de su familia.
- —Para Toledo, salieron los alumnos de la Academia de Infantería de aquélla capital, D. José Fisac Serna y D. Felipe Ortega González.
- —Para Madrid, los alumnos de Facultad D. Miguel Herreros, D. Pedro Lozano y D. Angel Marchán.

ENFERMA.—Se encuentra enferma de bastante cuidado la preciosa niña Consuelito, hija de nuestro buen amigo el pundonoroso Capitán de Artillería don José Rodríguez Pérez.

Hacemos votos por la salud de la encantadora enfermita.

RELIGIOSAS.—Mañana jueves, festividad de San Antonio Abad, y costeada por los Mayordomos de la Cofradía del milagroso santo, tendrá lugar, a las nueve y media de la mañana, en la Parroquia de San Pedro Apóstol, solemne función religiosa.

De la cátedra sagrada está encargado el elocuente orador D. Emiliano Campillos Raez, Coadjutor de la Parroquia de Santa María.

—Para el domingo, a las cuatro de la tarde, están citados en la Parroquia de Santa María, los futuros congregantes de San Luis Gonzaga, para recibir las instrucciones necesarias para constituir la Congregación.

Les dirigirá la palabra el celoso e infatigable Cura Párroco D. Santiago García de Mateos.

-Esta tarde dará principio en la Iglesia de las Religiosas Carmelitas, el Novenario con que anualmente obsequian a su titular los hermanos de Nuestra Señora de la Paz.

Dicho Novenario dará fin el día 24, en el que tendrá efecto la función principal, ocupando la cátedra del Espíritu Santo el Capellán de las Religiosas Mínimas D. Félix Espejo.

Por la tarde, y si el tiempo no lo impide, saldrá procesionalmente la Imágen de Nuestra Señora, que recorrerá el itinerario de costumbre.

Reina gran entusiasmo para celebrar éstas fiestas, que por este año han de ser extraordinarias.

TEATRO.—Hoy miércoles, y a petición del público, la agrupación «Camino del Arte» pondrá en el escenario del Teatro Ayala, el inmortal drama de Zorrilla Don Juan Tenorio.

Deseamos que la *reprise* confirme el triunfo obtenido, en la primera representación, por tan entusiastas como estudiosos jóvenes.